



# Gobierno de SLP logra reducir pasivo público

Es el séptimo estado con menor deuda del país, destacó Daniel Pedroza, titular de la Sefin.

Durante el mandato de Juan Manuel Carreras López se ha logrado una disminución sin precedentes de la deuda pública y la entidad se ubica en los primeros lugares nacionales en ese terreno, señaló Daniel Pedroza Gaitán, Secretario de Finanzas de Gobierno del Estado.

La reducción del saldo de la deuda bancaria en su gestión asciende a 827.8 mdp, 17.8 por ciento menos de lo recibido.

Pese a la pandemia del Covid, durante el quinto año de gobierno se cumplió con el pago del servicio de la deuda pública por un monto de 489.7 mdp, incluyendo un pago al capital de 165.4 mdp.

En lo que respecta a los pasivos CIDEtotales, que incluyen otros compromisos además de la deuda bancaria, éstos se redujeron en 30.9 por ciento, es decir, 6 mil 612.1 MDP.

Pedroza destacó las acciones de saneamiento financiero en los sectores Salud y Educación que representan 2 mil 389.8 mdp, así como el pago de pasivos contraídos por administraciones anteriores y los derivados de esquemas de Asociaciones Público Privadas.

Por ello SLP es séptimo lugar con menor deuda del país; sexto lugar entre las entidades con menor relación deuda / PIB estatal, pasando de la novena posición con 1.1 por ciento en el tercer trimestre de 2015 a 0.8 por ciento al primer trimestre de 2020, ubicándose muy por debajo de la media nacional situada en 2.4 por ciento y registrando el mejor valor en más de diecisiete años, con datos de la SHCP.

Agregó que SLP es sexto lugar con menor deuda per cápita, con mil 322 pesos por habitante, significativamente menor al promedio nacional ubicado en 4 mil 298 pesos por persona. Tercera entidad que más ha disminuido nominalmente su deuda de entre todas las administraciones estatales actualmente en funciones de acuerdo a la SHCP.

La entidad mantuvo la calificación en el nivel de endeudamiento del Estado con grado sostenible, el máximo otorgado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) en su Sistema de Alertas, obteniendo por segunda vez consecutiva la máxima calificación (verde) en el semáforo de los tres indicadores relacionados.

En materia de calificaciones de deuda, la empresa Verum incrementó la calificación de deuda a AA- con perspectiva estable, y Fitch Ratings elevó la calificación a A+ con perspectiva positiva, respecto a lo recibido en 2015.